

VORARLBERGS ERSTE

FAHRRAD PARADE

RADL MIT!
SAMSTAG
22.09.12



Wir radeln gemeinsam!

Bei der ersten Fahrrad Parade Vorarlbergs feiern alle Radlerinnen und Radler des Landes die Freude am Fahrradfahren.

Die Parade ist kein Wettrennen oder Turnier – im Vordergrund stehen die Gemeinschaft und der Spaß auf zwei Rädern. Radl mit!

- Dornbirn
- Region Blumenegg
- Leiblachtal
- Feldkirch + Rankweil
- Region am Kummer
- Plan b Gemeinden

Weitere Informationen auf www.fahrradfreundlich.at
und auf www.facebook.com/fahrradfreundlich

FAHRRAD FREUNDLICH

fahrrad.vmobil.at



„Dieses Projekt wird im Rahmen des klima:aktiv mobil Förderungsprogramms aus Mitteln des Klima- und Energiefonds als Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz im Verkehr gefördert“